



RONALD SCHMITT  
DESIGN

## BEISTELLTISCHE *side tables*

# K 925 TRIPLETTA

Design:  
Rolf Krüger

Als Einzeltisch sowie als Satz-Tisch lieferbar. Der rollbare Sockel ist nach Standardfarben lackiert, matt oder hochglänzend sowie in Premium Softlack lieferbar. Alternativ auch in Betonoptik oder in Massivholz erhältlich. Die Metallteile sind aus Edelstahl geschliffen, auf Wunsch auch hochglanz verchromt, perl原因 oder farbig lackiert. Tischplatte in Floatglas.

*Available as single table, set of 2 tables. MDF base lacquered in standard colours, matted or with mirror finish. Alternatively the base is also available with concrete coating or solid wood. Metal parts in brushed stainless steel, optionally also available in polished chrome or lacquered in pearl or colour. Table top in float glass.*



<b>Oberplatte top</b>	 Floatglas 12mm floatglass 12mm	<b>Gestell frame</b>	 Edelstahl geschliffen brushed stainless steel	 Hochglanz Chrom polished chrome	 Perlmatt lackiert lacquered matt	 farbig lackiert lacquered in colour	<b>Sockel base</b>	 MDF lackiert MDF lacquered	 Betonoptik concrete coating	 Massivholz solid wood
-----------------------	--	----------------------	---	---	--	---	--------------------	--	---	---

Individual Lackierung des Sockels nach RAL / Sikkens / NCS Farben, Sockel in Betonoptik oder Massivholz, sowie mit Premium Softlack lackiert gegen Aufpreis erhältlich.  
*Individual colours of base according to RAL / Sikkens / NCS colour chart, base in concrete coating or solid wood or in premium soft lacquer are available with a surcharge.*

